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FÖRDERVEREIN 
 

Kath. Gemeinde Seliger Nikolaus Groß Grumme e.V. 
 
 
Protokoll der 86. Vorstandssitzung vom 24.03.2021 
Diese Vorstandssitzung wurde als Zoom-Konferenz durchgeführt. 
 
 
Teilnehmer:  Dr. Christian Amann, Irene Manns, Anke Miesen, Marcus Brauckhoff 

Fabian Rips, Benedikt Linnhoff, Jonas Schab, Wolfgang Berendes 
  
 
Die Einladung mit der Tagesordnung zur Vorstandssitzung wurde allen 

Vorstandsmitgliedern zuvor per E-Mail zugeschickt. 

 

Tagesordnung: 

TOP 1   Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 

TOP 2   (Neue) Förderanfragen 

TOP 3   Internetauftritt des FöV und Öffentlichkeitsarbeit 

TOP 4   Zukünftige Gestaltung der Finanzverwaltung für unsere  

     Gemeinschaften/ Organisationen 

TOP 5   Mitgliederzahl, Steuererklärung, Gemeinnützigkeit 

TOP 6   Sonstiges 

 

Herr Dr. Amann begrüßte die Anwesenden zur Zoom-Konferenz des 

Fördervereinsvorstandes. 

 

 

TOP 1:  Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 
 
Das Protokoll der 85. Vorstandsitzung vom 20.01.2021 wurde einstimmig genehmigt. 
Das genehmigte Protokoll wird von Benedikt Linnhoff im Internet veröffentlicht. 
 
 
TOP 2:  (Neue) Förderanfragen 
 

- Neue Förderanträge liegen nicht vor. 
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TOP 3:  Internetauftritt des FöV und Öffentlichkeitsarbeit 
 
Für den Internetauftritt des FöV hat Benedikt Linnhoff inzwischen die Admin-Rechte 
bekommen und damit die Zugriffsmöglichkeit auf die Inhalte. Er hat bereits 
Änderungen ausgeführt. 
Die Neuauflage der Flyer wurde inzwischen geliefert, Kosten 59,13EUR. 
Sie sollen an den üblichen Stellen ausgelegt werden: Kirchen, Gemeindezentrum, 
KiTa, Gasthaus Goeke.  
Die restlichen Flyer könnten im Gemeindezentrum, An der Kaiseraue 12, 1. OG, in 
den freiwerdenden Schrankfächern der KAB deponiert werden. Bis dahin lagert 
Benedikt Linnhoff sie bei sich zuhause. 
 
 
TOP 4:  Zukünftige Gestaltung der Finanzverwaltung für unsere 
Gemeinschaften / Organisationen 
 
Über den Stand der Gespräche zum o.g. Thema mit den Kirchen-
vorstandsmitgliedern U. Linnhoff und R. Kost berichtete Fabian Rips.  
U.a. seien bisher noch keine Überweisungen an andere Stellen erfolgt. 
Anke Miesen ergänzte, dass im Gemeinderat das Thema besprochen wurde und 
Details über die Vorgehensweise und die zeitliche Abfolge noch mit dem 
Kirchenvorstand geklärt werden sollen. 
Das Thema wurde von den Vorstandsmitgliedern des FÖV lebhaft diskutiert und 
dabei wurde festgestellt, dass Vieles noch unklar ist. 
Kirchenvorstandsmitglied R. Kost soll ggf. an einer oder mehreren der nächsten 
Vorstandssitzungen des Fördervereins teilnehmen, um offene Fragen zu klären und 
zu erläutern. 
Fabian Rips schlägt vor, dass Herr Kost vor konkreten Gesprächen im Vorstand 
des Fördervereins mit den Verantwortlichen des Gemeinderats und der Bücherei 
(KöB SNG) klärt, wie zukünftig deren Finanzen verwaltet werden sollen.  
Dieses kann dann vom Förderverein berücksichtigt werden. 
 
TOP 5:  Mitgliederzahl, Steuererklärung, Gemeinnützigkeit 
 
Der Förderverein hat zurzeit 139 Mitglieder. 
 
Der Kassenbestand    : 57.704,34 EUR 
davon stehen für Förderungen bereit:  43.443,50 EUR 
zweckgebundene Gelder:    14.260,84 EUR 
 
Die existierenden Festgeldkonten bei der Sparkasse Bochum wurden aufgelöst. 
 
Die Steuererklärung 2020 wird vorbereitet. 
 
Die Gemeinnützigkeit des Fördervereins ist weiterhin gegeben. 
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TOP 6:  Sonstiges 
 

• Die Rechnung von dem Internetprovider 1&1 wird zukünftig auf die Adresse 
des Fördervereins ausgestellt. 

 

• Gelder der Jugend/KjG können als zweckgebundene Gelder beim FöV 
geführt werden. 
 

• Zur Info: Simon Wilhelmus ist für das „Hauskonto“, d.h. Gelder aus der 
Bewirtschaftung in den Räumen des Gemeindezentrums, An der Kaiseraue, 
zuständig. 
 

 
 
 

Nächster Termin:  
 
Die nächste reguläre Sitzung des Vorstandes des Fördervereins findet 
am Mittwoch, dem 16. 06. 2021, um 20:00 Uhr statt, 
nach heutigem Stand wieder als Zoom-Konferenz. 
 
 
 
 
 
Wolfgang Berendes     Christian Amann 

-Schriftführer-     -Vorsitzender des Fördervereins- 


